

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan uraian pemaparan mengenai penjelasan dan analisa yang telah dikemukakan maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Yang memotivasi UMKM memilih produk pembiayaan Modal Usaha Barokah pada BMT UGT Nusantara Cabang Banjarmasin adalah produk pembiayaannya sesuai prinsip syariah (tidak mengandung riba), angsurannya ringan, kemudahan dalam menyetor angsuran, prosesnya mudah dan cepat. Sedangkan yang paling utama memotivasi nasabah yaitu sesuai prinsip syariah yang tidak mengandung riba. Hal tersebut karena pada BMT UGT Nusantara Cabang Banjarmasin menggunakan sistem syariah yang sesuai dengan ajaran agama sehingga produk pembiayaan modal usahanya tidak mengandung riba yang diharamkan dalam ajaran agama Islam.
2. Pembiayaan modal usaha ini memberikan implikasi yang baik terhadap perkembangan UMKM karena dapat membantu mereka dalam mengembangkan usahanya dan meningkatkan pendapatan. Hal ini berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan terjadinya peningkatan pendapatan UMKM yang bervariasi mulai dari sebesar 33% hingga 81%. Dengan keuntungan yang mereka dapatkan cukup untuk memenuhi kebutuhan pokok dan biaya pendidikan anak.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang telah disajikan, maka peneliti menyarankan agar dapat dijadikan sebagai pedoman dan perbaikan untuk BMT UGT Nusantara Cabang Banjarmasin serta untuk peneliti selanjutnya:

1. Kepada BMT UGT Nusantara Cabang Banjarmasin hendaknya lebih memberikan sosialisasi kepada para UMKM tentang cara yang efektif dan efisien dalam menggunakan dana pembiayaan modal usaha. Hal ini dilakukan untuk mencegah penyalahgunaan dana yang dapat menghambat pencapaian tujuan utama dari pembiayaan tersebut, yaitu menambah modal usaha. Sehingga dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif pada perekonomian nasabah.
2. Kepada penelitian selanjutnya Temuan ini dapat dimanfaatkan sebagai acuan dan referensi dalam penelitian, serta menjadi pertimbangan untuk mengembangkan penelitian lebih lanjut dengan variabel yang relevan.